

令和6年1月17日（水）（R5第40号）

若干の欠席はありますが、インフルエンザやコロナが蔓延することなく、多くの児童が元気に登校してくれてとてもうれしく思っています。

39号では、松ヶ丘地区の「新春マラソン」に触れましたが、私事のみでしたので、子どもたちの活躍にも触れておきます。（本来、子どもたちの方がメインのはずなのに。申し訳ありません。）

子どもたちの颯爽と走る姿、とてもかっこよかったです。松ヶ丘小学校の子どもたちは、各部（下学年男子の部 下学年女子の部 上学年男子の部 上学年女子の部）において1～3位までをほとんど独占。参加者が他校より多いこともありますが、やはりほぼ独占はすごい。1月9日の集会での授賞式では、大きな返事をして、堂々と賞状をもらっていました。特に6年生の返事がすばらしく、全校のお手本となりました。さすが6年生。

また、皆勤賞もあり、6年間出場し続けた6年生が受賞しました。1年生の時から、毎年1月3日に走っていたのですね。頭が下がります。1月3日の朝に、「昨日、親戚と新年会があり、寝るのが遅かったからつらい。」「もう少し寝ていたい。」などとたった1回の参加なのに弱音を吐いていた自分が恥ずかしいです。

1月12日（金）には仁戸名小とのサッカー・バスケットボールの練習試合がありました。6年生全員が出場し、ボールを追いかけました。練習試合なので勝敗は二の次ですが、互いに声を掛け合い、励まし、得点が入った時には喜ぶなど、スポーツの楽しさを味わえたのではないのでしょうか。

席書会では、寒い体育館の中で、一生懸命に取り組む姿がありました。集中力がすばらしく、おしゃべりが無いシーンとした雰囲気の中でよい字を書くことができました。後日作品を掲示しますので、お時間のある時に見ていただければ幸いです。（案内の手紙を後日配布します）